
 

 Egregio Direttore,  

 
Le scrivo con riferimento all’articolo apparso oggi sulla sua testata on-line 

“Casertace.net”, dal titolo “Blitz delle forze dell’ordine nella ditta degli Esposito: 

sono stati trovati…”.    

Nell’articolo citato, si fa riferimento ad una vasta operazione da parte dei carabinieri, 

guardia di finanza e dai militari dell’Esercito. La prima inesattezza riguarda, 

appunto, la presenza della Guardia di Finanza che, in realtà, era assente e non ha 

partecipato a nessun tipo di controllo. 

 

In relazione, poi, al controllo che avrebbe riguardato il personale della Fratelli 

Esposito e, in modo particolare, “20 operai i quali sono stati controllati e alcuni di 

loro sono risultati lavoratori “in nero”, è stata commessa un’altra imprecisione. I 

controlli che rientrano nel progetto Terra dei Fuochi, avvenuti questa mattina, hanno 

riguardato solo ed esclusivamente, ci tengo a ribadirlo con fermezza, il regolare ciclo 

e smaltimento dei rifiuti all’interno dell’azienda di Valle di Maddaloni. 

 

Ci tengo a farLe presente che non sono state ravvisate irregolarità nella gestione del 

ciclo ambientale né sulla gestione dei dipendenti. Sono soddisfatto, infatti, dell’esito 

di questa verifica perché, ancora una volta, abbiamo dimostrato, nel caso in cui ci 

fossero ancora dubbi, che all’interno della nostra azienda vengono rispettate in toto 

tutte le norme e le direttive in materia di sicurezza, impatto ambientale, rispetto dei 

diritti dei lavoratori e governance. Da più di trent’anni siamo e continuiamo ad essere 

una azienda leader nel settore. Ci gratifica l’esito positivo di queste verifiche che non 

fa altro che confermare l’attenzione e la cura che, quotidianamente, riponiamo nel 

nostro lavoro e che ci contraddistingue in Italia e all’estero. 

 

Chiedo quindi una tempestiva rettifica da pubblicare secondo quanto previsto dalla 

legge sulla stampa (n. 47 del 1948), dando alla rettifica la stessa evidenza che è stata 

data all’articolo.  Desidero sottolineare che la diffusione di notizie prive di ogni 

fondamento, fake news, non fa altro che rendere ancora più esacerbato il clima 

generando come risultato la perdita di autorevolezza dell’informazione e, quindi, 

delle notizie che vengono veicolate. 

La invito, inoltre, a rettificare quanto dichiarato, ravvisando nelle erronee 

informazioni riportate, un danno all’immagine dell’azienda Fratelli Esposito Import 

Export Srl e riservandomi, in caso non dia corso alla presente richiesta, ogni azione a 

nostra tutela. 

 
Distinti saluti. 

 L’Amministratore 

 f.to Carmine Esposito 

 


